



Diputados de todas las fuerzas políticas celebran elección de Norma Lucía Piña

Diputados de todos los grupos parlamentarios celebraron la elección de Norma Lucía Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia para el periodo 2023-2026. A través de sus cuentas de Twitter, legisladores de oposición, de Morena y aliados se pronunciaron por la elección de la ministra y la calificaron como un hecho histórico. El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, felicitó a la ministra por su nombramiento y le extendió su apoyo. Por su parte, Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, celebró la designación de Norma Lucía Piña como presidenta de la Suprema Corte de Justicia y destacó el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial.

https://drive.google.com/file/d/1exTSOwSAkc8jY-wjWjKetuGsAka_kKTW/view